皆様、はじめまして。

11月30日にペナンに日本国総領事として着任した町田信也と申します。 在留邦人の皆様にご挨拶申し上げます。

私は外務省に入省し、米国で研修を修了した後、在マレーシア大使館に勤務いたしました。また、その後、外務本省のアジア局南東アジア第2課において、シンガポール、マレーシア、ブルネイを担当する班に属したことがあります。私がクアラルンプールで働いていた時期は、マハティール首相の長期政権時代であり、まだツインタワーは建っていませんでしたが、マレーシアが力強く成長をしている時期でありました。また、我が国のビジネスがプラザ合意の後の円高を受けて海外進出を進めていた中、「ルック・イースト」を掲げるマレーシアもその目的地の一つでした。この数年の勤務の際に、ペナンを始めとして、ケダ、トレンガヌ、ペルリスといった在ペナン総領事館の管轄地域にも訪問することができました。

今回、在ペナン総領事を拝命するに当たり、南東アジア全体を俯瞰して勉強すると共に、マレーシアがこの30年間で経験した政治・経済・社会の変動についても多少の知見を得ることができました。また、ペナン等北部6州についても、近代以前の歴史を勉強することができました。今後は、実際に、在留邦人の皆様やマレーシア/北部6州の皆様から色々お話を伺うなかで、ペナンを含む北部6州の状況や日本と北部6州との関係などについて、随時情報を更新していきたいと考えております。

総領事館の仕事の一丁目一番地は、領事業務です。私は外務省領事局で勤務した経験があり、また、ネパールにおいて着任後すぐに大地震の対応を行なった経験があります。また、様々な公館において邦人保護以外の領事業務を見聞してまいりました。今後とも領事業務を充実させていきたいと考えておりますので、皆様から忌憚ないご意見・ご要望をお寄せいただければ幸いです。

また、総領事館としては、各種広報事業に尽力すると共に、日本の皆様及びマレーシアの皆様が日本とマレーシアの交流を深めるために実施する文化事業にできる限り協力していきたいと思います。一人でも多く、日本の友人、日本の良き理解者を増やすために日々取り組んでいきたいと考えております。そのためには、総領事館HP、総領事館FB、総領事Xから魅力的なコンテンツを発信していきたいと考えております。是非ご期待ください。

末筆ではございますが、皆様のご多幸とご発展をお祈り申し上げます。

令和6年(2024年) 12月2日 在ペナン日本国総領事 町田

電子メール: shinya. machida@mofa. go. jp